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本报讯（记者 陈锋）国家发改委日
前核准海马投资集团股份有限公司河
南 15 万辆轿车项目，正式批准该公司
在郑州独资设立海马（郑州）汽车有限
公司，开发具有自主知识产权的轿车和
发动机，海马轿车项目正式落地郑州。

汽车是产业关联度高、规模效益明
显、资金和技术密集的重要产业，是一
个地区乃至一个国家产业水平的主要
标志之一。改革开放以来，河南汽车及
零部件产业规模不断扩大，涌现出了宇
通客车、郑州日产、少林汽车等一大批

名优企业，但轿车产业一直是个空白。
多年以来，河南为此进行了艰辛的探索
和努力。

海马投资集团股份有限公司是以
中国自主品牌（海马汽车）制造为主业
的上市公司，旗下有近 20 家子公司，拥
有整车及发动机的研发、制造、销售及
物流等完整业务链，在全国建成 80 家
共享型配套厂和 160 家营销网点，2007
年产品开始批量走向国际市场。

河南产业界和海马集团的“亲密接
触”起始于两年前，河南的资源优势吸

引了海马集团高管的目光，河南做大做
强汽车产业的决心也深得海马集团高
管的赞赏。双方紧密配合，项目一开始
就步入了快车道，两载努力换来今天的
合作。

省委常委、市委书记王文超说：“海
马汽车的成功落地，凝聚着省委省政府
主要领导的心血，也承载着 9800 万河
南人民的重托。”

海马（郑州）汽车有限公司轿车项
目位于郑州经济技术开发区东部，计划
2009年实现整车量产。

“郑州制造”轿车有望明年面市
海马（郑州）汽车有限公司轿车项目获国家核准

本报讯（记者 安群英 通讯员 阚安生
王天朗）“俺家 3.7 亩大樱桃园入账 12 万
元，再加上其他的樱桃种植，收入 40 万元
不成问题。”二七区侯寨乡樱桃沟村村民周
朝军盘点收成时笑开了花。凭借科技之
力，二七区在高效农业推广和工业产品创
新方面大显身手。

倒春寒是樱桃成长的第一杀手。小樱
桃每年3月下旬开花，如果发生倒春寒，可能
减产过半。而大樱桃比小樱桃开花晚半个
月，抵抗倒春寒侵袭的能力也强。近两年，
二七区通过科技手段和优良品种的推广，把
大樱桃种植面积扩大到5000多亩，最高亩产
达到2500公斤。周朝军深有感触地说，科
学技术是关键，优良品种功不可没。

二七区农民从“靠天吃饭”到“靠科技

致富”，走出一条科技致富之路。从 2004
年开始，二七区在侯寨乡刘庄村成立第一
个农业专家大院，聘请农业大学的专家教
授为果农提供技术支持，形成了“专家+农
户”的模式，让农业科技直接转化成果树的
丰产和果农的经济效益，同时还开通了“农
业科技 110 热线”，让果农足不出户就能享
受到科技进村入户的贴身服务。为推动学
科技、用科技的积极性，二七区还在农户中
间开展了科技能手、致富能手和优质示范园
评比活动，培养一批专家型果农，让农民学
科学，用科学。目前，二七区已建立了樱桃、
葡萄、小杂果等4个农业科技大院，拥有首席
专家3人，示范村13个，示范园16个，科技覆
盖了全区的80%的种植户，其中香椿大院被
国家科技部认定为第一批国家星火计划科

技大院示范单位。科学技术的推广，促进
了农民的收入，今年 1～5 月份，二七区农
民收入达4310元，同比增长19.9%。

在科技引领农业经济的同时，二七区
的工业科技领跑成果也是方兴未艾。郑州
大方桥梁机械有限公司原是一个不足200
人的民营企业，通过科技创新，先后获得国
家授权实用型专利13项，发明专利2项，今
年 2 月份，在厦门召开的中国机械工业科
学技术颁奖大会上，大方公司中型起吊与
搬运机械关键技术研究及装备开发获得中
国机械科技一等奖，打破了西方发达国家
产品 20 多年的垄断，使我国成为继德国、
意大利之后第3个掌握该技术的国家。

“1+1＞2”，这是二七区委书记史秉锐
形象地比喻科技的催化作用。近年来，二

七区依托辖区科研院所众多的优势，加大
与科研院所的合作力度，通过“校企合作”、

“院企联姻”等活动，促进科技成果转化，加
速产品上市速度，实现双赢，同时，二七区
每年从科技经费中拿出300多万元用于科
技扶持和奖励，使一批市场前景好、科技含
量高的项目及时落地。

目前，二七区科技创新已经覆盖到农
业、工业、商业、卫生、教育等多个领域，拥
有专业技术人才 5.94 万人，万人拥有专业
技术人才1116人。科技的支撑，有力地促
进了经济社会的快速发展。今年 1～5 月
份，二七区实现财政收入 4.4 亿元，同比增
长25.6%，规模以上工业增加值10亿元，同
比增长 12.2%，城镇固定资产完成投资 27
亿元，同比增长60.8%。

做好奥运火炬传递
郑州市组委会召开第一次会议
本报讯(记者 刘超峰) 昨天上午，北京奥运会火炬接力郑

州市传递活动组委会召开第一次全体（扩大）会议。
省委常委、市委书记王文超出席会议并讲话，他要求，全

市各级各部门一定要高度重视火炬传递活动，确保传递活动
圆满成功。他强调，全市各级各部门要精心组织，强化责任，
加强配合，确保安全稳定，充分展示郑州市的良好形象。

市长赵建才对做好火炬传递各项工作提出了明确要求。
会议由市委常务副书记马懿主持。
市领导丁世显、龚立群、黄保卫等出席会议。

推广高效农业 强化工业创新

科技引领二七区经济跨越

市十二届人大常委会
第三十八次会议举行

任命三名政府组成人员
本报讯（记者 潘燕 实习生 赵阳）市十二届人大常委会第

三十八次会议昨日举行，会议决定任命三名政府组成人员。
会议由市人大常委会主任郝建生主持。
上午的全体会议听取了常务副市长李柳身关于人事任免

案的说明，听取了市政府副秘书长陈新关于《郑州市城市公共
交通条例（草案）》的说明，听取了市政府副秘书长姜现钊关于

《修改〈郑州市水资源管理条例〉决定（草案）》说明，并进行了
分组审议。

下午的全体会议以无记名投票的方式通过了人事任免
案。会议决定任命朱建国为郑州市市政管理执法局局长，阎
铁成为郑州市文化局局长，张正平为郑州市外事侨务局局长。

会议向被任命的市政府组成人员颁发了任命书，并举行
了庄严的就职宣誓仪式。

市人大常委会党组书记白红战，副主任王平、栗培青、魏
深义、赵明恩、王旭彤、张发亮、雷志、刘全心，秘书长赵英出席
会议，市人民检察院检察长李自民及市中级人民法院有关负
责人列席了会议。

又讯（记者 潘燕 实习生 赵阳）昨日上午，市十二届人大
常委会第三十八次会议举行前，举行了市十二届人大常委会
第五十四次主任会议。会议听取了市委组织部关于人事任免
案的说明，听取了市人大常委会副秘书长柴清玉关于市十二
届人大常委会第三十八次会议议程、日程安排意见的汇报。

本报讯（记者 卢文军 通讯员 蓝
胜兵）截至 6 月 30 日，我市地方财政
收 入 完 成 212.3 亿 元 ，同 比 增 长
58.35%，占市跨越式发展目标 350 亿
元的 60.66%。其中，一般预算收入
完成 142.98 亿元，同比增长 32.33%，
占市跨越式发展奋斗目标 260 亿元
的54.99%，占省定奋斗目标285亿元
的 50.17%。地方财政收入主要任务

指标均实现时间过半、任务过半。这
是记者昨日从市财政局获得的消息。

市财政局负责人分析，今年国家
为支持中西部崛起而实施的增值税
优惠政策、企业所得税两法合并、个
人储蓄存款利息所得的税率调整、个
人所得税起征点调整等因素，都对我
市地方财政收入产生了影响，减收因
素是近年来所没有的。

为积极克服减收因素带来的不
利影响，财政部门及时调整了财政收
入分配体制，激发县（市）区级发展经
济、培植财源的积极性；规范对车船
使用税的征缴，实行税收源头控管；
完善发票摇奖管理机制，修改奖项设
置，实现以票控税；从严控制减免税；
加强和规范非税收入征管，扩大了非
税收入纳入预算管理的范围。

上半年九成多是好天
减排不力将一票否决

本报讯（记者 成燕）昨日，我市召开环境综合整治暨污染
减排会议，通报相关情况并部署下半年工作。市委常委、副市
长穆为民指出，各县（市）区及有关部门要克难攻坚，打好环境
综合整治及污染减排攻坚战。

据了解，今年上半年，我市城区大气环境优良以上天数
170 天，优良率达 93.4%，同比提高 7.8 个百分点，创近年来最
高水平；汜水河口子、索河入须河处断面综合达标率均为
100%，全市饮用水源地水质达标率继续保持100%；全市今年
应治理企业 257 家，已完成治理任务 133 家，120 多家企业正
在治理；全市应安装自动监控设施的 46 家单位全部安装到
位，城区85%以上的重点污染源被有效监控；全市共审批项目
874家，环评执行率100%，拒批8家不符合环保政策的项目。

穆为民强调，凡不能如期完成污染减排和环境综合整
治任务的县（市）区，年底一律实行“一票否决”，其主要领
导、分管领导一年内不得提拔，主要负责人调离或转任要跟
踪处理。 （相关报道见6版）

市领导察看防汛时指出

全力落实各项保障
本报讯（记者 梁晓）近日，我市连降阵雨。1日，

市委常委、组织部部长姚待献冒雨到新密察看防汛
工作。

姚待献一行先后来到新密市五星水库、双洎河
青河支流以及李湾水库等地，对水库除险加固工程
及青河治理工程进行了实地考察。每到一处，姚待
献都详细了解防汛工程及物资储备情况。

姚待献充分肯定了新密市的防汛工作，他说，防
汛工作核心在地方，各相关单位要密切联系、真抓实
干，保证各项工作落实到人。他强调，各级政府要认
清今年的防汛形势，确立“防大汛、抢大险”的思想意
识，严阵以待，扎实做好防汛工作；要继续抓好领导
责任制和汛期值班制度，全力保障防汛物资的储备、
调配，紧抓防汛队伍演练，确保防汛信息畅通无阻。

姚待献还来到赵贵岗水厂察看“安全水工程”。

让郑州造更具竞争力
全市标准化工作会议召开
本报讯（记者 孙志刚 实习生 鲁慧）昨日上午，

全市标准化工作会议召开。市委常委、副市长胡荃
要求，有条件的企业积极参与国际、国家标准制（修）
订，让“郑州造”有更多发言权。

市政府把实施标准化战略作为全局性、战略性
工作，成立了领导机构，并建立了部门协调机制。

会上确立了我市未来几年标准化工作目标。
市政府将在资金、政策等方面支持标准化战略

的实施。专项资金每年度不少于 50 万元。先进的
地方标准、企业标准将列入市科技进步奖评定，推进
标准化工作的先进单位和个人，最高奖励80万元。

全市上半年财政收入突破200亿元
完成全年目标的60.66%

灾区学生
轻松迎考

7 月 2 日，北川
中学几名高三考生
在寝室内嬉闹。随
着延考区高考的临
近，四川省绵阳市
北川中学的考生们
用各种方式为自己
减压，以轻松的心态
迎接高考。2008年
延考区全国普通高
校统一招生考试于今
日开始。
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